

**Antrag Nr. 05-O-26-0112**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:** Mittagsbetreuung in der Albert-Schweitzer-Schule (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Antrag der Albert-Schweitzer-Schule auf Anerkennung als Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung, beim hessischen Kultusministerium aktiv zu unterstützen.

Schülerinnen und Schüler mit dem sonderpädagogischen Schwerpunkt Lernhilfe brauchen ein noch größeres Maß an pädagogisch gestalteter Lernzeit als andere Schüler, damit ihre Chancen im Leben verbessert werden können

Mainz-Kostheim, 04.09.2005  
Walter Losem  
Fraktionsvorsitzender